

Les almanachs édités par la maison Rolland & Fils, et les calendriers ecclésiastiques publiés par la même maison et aussi par MM. Fabre & Gravel, se présentent cette année au public avec les mêmes attraits qu'on leur connaît depuis si longtemps. Il leur sera fait bon accueil.

* * *

La date de publication de la *Nouvelle-France* a été définitivement fixée au 15 de chaque mois. La première livraison paraîtra donc le 15 janvier 1902. Le service de la nouvelle revue ne sera fait qu'à ceux qui auront soldé leur abonnement : \$ 1.00 pour le Canada et les Etats-Unis ; \$ 1.40 pour les autres pays de l'union postale.

Pour tout ce qui concerne l'administration, s'adresser au secrétaire-gérant : M. J.-F. Dumontier, boîte-poste 63, Québec.

CEREMONIE DE PROFESSION ET DE VETURE

A LA CONGREGATION DE NOTRE-DAME

LE 27 décembre, Mgr l'archevêque de Montréal présidait une cérémonie de profession et de vêtue à la Congrégation de Notre-Dame. Les nouvelles professes furent les sceurs S.-Marie de l'Annonciation, S.-Gérard, S.-Léocadie, S.-Ambroise de Milan, S.-Thomas de la Résurrection, S.-Jean du Carmel, S.-Marthe de Béthanie, S. Hélène de Troyes, et les sceurs Bourgeois, Lanctôt et Aucoin.

Vingt-trois postulantes ont pris le saint habit.

La messe a été célébrée par M. le chanoine J.-C. Bernard, curé de Sorel. L'allocution a été prononcée par M. l'abbé E.-A. Maguire, curé de Sillery.
